
ACCEPTATION DE LA SOUMISSION DE DROUIN & FRÈRES POUR CHEVROLET SILVERADO 1500, 2022  
ATTENDU QUE la municipalité possède une réserve financière Matériel roulant s'élevant à 36 341$ au 31 décembre 
2023; 
 
ATTENDU QUE cette réserve financière a été créée dans le but, entre autres, de remplacer le camion Sierra 2005; 
 
ATTENDU QU'un montant supplémentaire de 10 000$ a été prévu au budget de cette année pour augmenter cette ré-
serve; 
 
En conséquence, il est proposé par Yvan Nadeau et résolu : 
 
D'accepter la soumission de Drouin et Frères inc. au montant de 40 985$ plus taxes pour un camion Chevrolet Silverado 
1500, année 2022; 
 
QU'un montant de 36 341$ de cette dépense soit payé à même le surplus affecté Matériel roulant; 
 
QUE la balance de cette dépense soit payée à même le budget de fonctionnement. 
 
ACCEPTATION DE LA SOUMISSION D'ASPHALTE NICOLAS LACHANCE - RÉPARATION D'ASPHALTE  
ATTENDU QU'il est nécessaire de réparer l'asphalte à plusieurs endroits dans la municipalité; 
 

En conséquence, il est proposé par Sylvie Couture et résolu : 
 

D'accepter la soumission d'Asphalte Nicolas Lachance portant le devis 4948 au montant de 12 980.05$ plus taxes ainsi 
que le premier montant de 2 600$ plus taxes du devis 4993 pour un grand total de 17 913.17$ taxes incluses. 
 
ACCEPTATION DE LA SOUMISSION DURAND MARQUAGE ET ASSOCIÉS - LIGNAGE RANG ST-LOUIS 
Il est proposé par Francis Paré et résolu : 
 

D'accepter la soumission de Durand Marquage et Associés Inc. au montant de 13 760$ plus taxes pour effectuer le li-
gnage simple à la résine d'époxy du rang St-Louis, soit sur une longueur de 2 350 mètres. 
 
CORRESPONDANCE  
Demande de contribution financière du Festival de Saint-Frédéric  
Il est proposé par Yvan Nadeau et résolu : 
 

QUE la Municipalité Saint-Frédéric contribue au Festival Saint-Frédéric en supportant le coût de location des toilettes chi-
miques pour un coût approximatif de 1 500$. 
 
 

 
Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter  

au www.saint-frederic.com 



Afin de pouvoir  faire  profiter  les  résidents  de 
notre superbe stade de baseball, les loisirs dé‐
sirent  vous  annoncer  que des plages horaires 
seront  réservées  pour  vous  sur  le  terrain  de 
balle.  

Au nom du conseil d’administraƟon, j’ai le plaisir d’inviter tous les 
membres du Club à assister à l’assemblée générale. Celle-ci aura lieu 
à 13:30, mercredi le 4 septembre 2024, au local de la FADOQ de 
Saint-Frédéric au 2197, rue Principale. 
 
Lors de ceƩe assemblée, nous élirons trois nouveaux administrateurs 
afin de combler les postes vacants. De plus, nous vous donnerons un 
compte rendu des acƟvités de la dernière saison et un bilan finan‐
cier. Nous vous informerons de la programmaƟon à venir. 
 

Veuillez prendre note que les formulaires de mise en candidature sont disponibles à notre local. Les can‐
didats doivent avoir complété leur formulaire et remis celui-ci au plus tard 15 minutes avant l’assemblée. 
Il est à noter que seul les membres acƟfs peuvent postuler. 
 
Au plaisir de vous voir nombreux à ceƩe assemblée, 

Chantal  Lessard,  naƟve  de  Saint-Frédéric,  re‐
présentait  le  comité  de MobilisaƟon  des  Can‐
tons  de  L’Est  et  s'est  vu  recevoir  un  doctorat 
honorifique à cet effet le 8 juin dernier. 
 
Celui-ci lui a été décerné pour son aide à mobi‐
liser des centaines de gens d’affaires de l’Estrie 
pour  sauver  l’Université  Bishops  à  l’automne 
dernier  en  demandant  d’exempter  l'université 
de l’augmentaƟon proposé des droits de scola‐
rité.  
 
Toutes nos félicitaƟons!  



 

Le 13 mai dernier, avait  lieu  l’assemblée générale annuelle de  la 
Chambre de commerce de St-Frédéric. Des gens déjà acƟfs au sein 
de l’organisme ont accepté de nouveaux postes : Mme Catherine 
Vachon à la présidence, M. Francis Paré à la vice-présidence et M. 
Jean Poirier au poste de secrétaire. M. Gaetan-Julien ForƟn con‐
serve  le  poste  de  trésorier.  Mme  Valérie  Gagnon,  M.  Nathan 
Drouin et Mme Johannie Lessard demeurent en place à Ɵtre d’ad‐
ministrateurs.  L’assermentaƟon  de  la  nouvelle  présidente  par 

Mme Micheline Grenier, mairesse, a eu lieu lors de la dernière assemblée régulière du 17 juin. Bien que 
ceƩe  rigueur administraƟve puisse  sembler  lourde, elle est nécessaire à  légiƟmité de  la  Chambre de 
commerce pour lui conférer son poids poliƟque. Cependant, sachez que les réunions, ateliers de travail, 
discussions et autres implicaƟons sont neƩement plus terre-à-terre et dynamiques!  

 

Justement, il est bien de se rappeler le mandat de votre chambre de commerce afin de comprendre son 
potenƟel pour chacun des commerces et entreprises mais aussi pour tous les citoyens de son territoire. 
Selon sa définiƟon, la chambre de commerce a bien entendu comme rôle de favoriser et d’améliorer le 
commerce et  la vivacité économique. Elle a aussi  comme but de voir au développement social et  ci‐
vique de son secteur d’acƟvité. On souhaite que notre magnifique village soit florissant pour ses com‐
merces et entreprises et qu’il fasse bon y vivre et y rêver à l’avenir! Pour ce faire, nous souhaitons vous 
épauler dans vos projets, être une oreille aƩenƟve à vos besoins et  faciliter  la collaboraƟon avec  les 
différents  agents  socio-économiques  en 
place. La chambre de commerce est à l’affut 
non seulement de ce qui se passe dans notre 
MRC  mais  ailleurs  aussi.  Que  vous  soyez 
commerçant, entrepreneur ou citoyen, n’hé‐
sitez  pas  à  nous  interpeller  par  téléphone, 
courriel,  Facebook  ou  en  personne.  Des 
idées bouillonnent afin d’en offrir plus à nos 
membres  et  concitoyens  et  nous  sommes 
plus qu’ouverts à vos idées!   

 

Parlant  d’effervescence!  La  Chambre  de 
commerce  et  les  Loisirs  de  Saint-Frédéric 
vous invitent à marquer tout de suite la date 
du  9 novembre à  vos  calendriers.  Après  le 
superbe  succès  du  souper  annuel  de  2023, 
nous  souhaitons  reproduire  l’expérience 
pour  une  soirée  où  il  fait  bon  célébrer  les 
succès et les projets! 

 

Courriel : commerce@st-frederic.com 

Téléphone : 418-426-3357 



Bravo à tous les parƟcipants et merci d'être fidèles au ren‐
dez-vous pour  la  tradiƟonnelle  fête pour souligner  la Fête 
NaƟonale!!!  

Puisque dame nature n’était pas au rendez-vous le 23 juin 
dernier,  le  comité  des  Loisirs  s’est  ''retourné  sur  un  10 
cennes''  pour  offrir  une  soirée  différente,  diverƟssante  et 
qui a  su plaire à  tous! Un beau gros WOW aux bénévoles 
qui s'impliquent dans le succès de notre municipalité!  

Nous tenons à remercier sincèrement les gens qui 
viennent  prendre  part  aux  acƟvités!  Votre  
présence est une sources de moƟvaƟon 

Pour une deuxième année consécuƟve, le comité Cul‐
ture & Embellissement a présenté un spectacle  inter‐
généraƟonnel gratuit, mais dans l'église ceƩe fois-ci le 
29 juin dernier. 

C'est la Famille Painchaud qui a offert aux spectateurs 
des  performances  qui  sortent  des  senƟers  baƩus, 
avouons-le.  CeƩe  famille  mulƟ-instrumenƟste  en  a 
mis plein  les yeux avec ses prouesses et avec son ré‐
pertoire infini. Que ce soit le numéro de violon avec fil 
de pêche,  le numéro à plus de 15 pieds dans  les airs 
ou encore toutes les demandes spéciales jouées, tout 
était  impressionnant.  Près  de  500  personnes  se  sont 
déplacées et ont rempli  l'église malgré la météo grise 
et pluvieuse.  

 

Merci  à  nos  commanditaires,  à  la  famille  Painchaud 
qui a été si généreuse de son temps ainsi qu'à tous les 
parƟcipants  qui  sont  venus  à  ceƩe  soirée  haute  en 
couleur.  


